

総合科学科 2年生「大学訪問研修・ポスター発表」

8月30日（水）と31日（木）の2日間、午前の授業が終わったあと約30分余り、A棟～B棟間、及びB棟～C棟間の2、3階の渡り廊下で総合科学科の2年生の生徒たちが、「大学訪問研修」での成果（実験・実習などを含め学んできたこと）を、ポスター発表しました。

「大学訪問研修」は、2年生の総合科学科全員（と1年生で「科学探究基礎」選択者）が、1学期期末試験後～夏休み前半に、数名のグループで、大阪府立大学、大阪市立大学、近畿大学の30ほどの研究室から1つを選択し、その研究室を訪れ、実験・実習・観察＋講義を体験させてもらった研修です。2年生は、その内容を実験・観察などの写真やデータを含め、A1版（模造紙くらい）のポスターにまとめ、他の生徒たちに説明しました。

（30日は2年生同志で、31日は1年生－総合科学科－の生徒に対して。）先生方もはいて、それぞれの班の説明を聴き、質問をしたり先生方はアドバイスをしたり・・・活発な「発表会」になりました。

2年生の総合科学科の生徒たちは、現在始まっている総合科学Ⅰの「課題研究」について、各班の研究の中間発表が11月末にあります。その際のポスターの準備・作製、ポスター発表の方法、の実践的な練習になったはずです。頑張れ！「課題研究」、めざせ！充実したSSH課題研究「中間発表会」

